



郡上長良川ロータリークラブ

会長テーマ **ひだまりロータリー**

会長：和田良一 副会長：三島 昭 幹事：島崎秀樹

第 1994 回 令和 2 年 6 月 24 日 (水)

本 日 の 行 事 最 終 例 会

2019-20 年度 幹事報告	和田良一会長 島崎秀樹幹事	...	* 地区事務所より インターアクト活動計画書 * 関中央 RC より例会場変更について 7 月は「味のまごろく」で開催 * 白鳥町国際交流協会より 総会開催について
* ガバナー事務所より ・バーチャル国際大会について		...	

第 1993 回例会

会長挨拶

2019-20 年度 和田良一会長

皆さん今晚は。社会奉仕委員長から報告がありましたが、雨の中、大勢の方が見えたので時間が掛かると思いましたが1時間くらいで終わりありがたかったです。集合前から来て見えた会員もいて本当にお疲れ様でした。

例会も2回で今期も終わります。少し寂しいような嬉しいような気持ちであります。1年を振り返ってみると、ガバナー訪問の時に前日から来ていただいて皆さんと一緒にお酒を酌み交わすことは今までなかったことでしたので、良かったです。辻ガバナーは大変気に入ってくれて白鳥踊りにも事務局員さんたちを連れてきてくださいました。この1年はガバナーと懇意に過ごした年だったのではないかと思います。また地区大会も手作りで作られていて素晴らしい大会でした。倍賞千恵子さんに花束を渡した時の辻ガバナーのはにかんだ顔が忘れられません。

順調にプログラムを進めていたのに、1月頃ではコロナウイルスは何でもないと思っていたのが、3月には例会を休会するまでになり大変でした。それでも羽土君が色々工夫をして、LINE例会をしてくれました。時間はかかりましたが、楽しい例会ができたのではと思います。

残念な事は会員増強が出来なかったことです。籬君、川島さんが入会してくれましたが、コロナの影響で退会する方も見えて、やはりコロナは怖いと思いました。給付金が入ったという話をお店で聞きましたが、これからがもっと厳しくなるのではと心配しています。1年があつという間に過ぎました。来週の1回で終わりますので、これで終わります。

次期活動計画

会長エレクト 畑中知昭君 次年度のRIテーマは「ロータリーは機会の扉を開く」です。これは今市にマッチングすることだと思いました。ロータリーは新しい扉を開く機会をくれた、ロータリーのおかげで一つ一つの扉を開くごとに新しい世界が見えてくる、そういうことを言っているのではないかと自分の中では理解していました。そこで刻クラブのテーマですが、前に発表しましたが、「結」です。説明するまでもないですが、会員同士を思いやる、家族を思いやる、他人を思いやることによって、また自分のところに帰ってくる、そしてお互いに成長していく、特に思いやるという事で、心の精神を持ったものは結の精神なのではと思っています。結の精神を基に1年間、皆さんと一緒に会員同士思いやりながら一緒に会を進めていく。コロナの影響で出来ないことももちろんあると思いますが、できないではなく、その中で出来ることをお互いに思いやって事業をしていくことを皆さんで考えていく年にしていきたいと思います。

次期幹事 松森正和君 幹事は初めてですので、皆さんにご迷惑をかけるかもしれませんが、次期会長のクラブテーマ「結」にのっとって、しっかりフォローしていきたいと思ひます。なるべく畑中さんに頼らず、自分で出来るようにしていきたいと思ひます。また各委員長をフォローできるようにしていきたいと思ひます。気づいていないところがあればご指摘いただければと思ひます。大変ですが、自分自身が楽しんで1年間、気を張らずに頑張っていきたいと思ひますので、お願い致します。

クラブ管理運営委員長 石徹白秀也君 会長のテーマ「結」をやっていくためには、皆さんになるべく例会に出席していただかなければ中々絆が発揮できないのではと思ひます。この委員会は例会を重点に置く、例会出席はロータリーの基本であるので、会員が例会出席を最優先にするように目指すように努力していた

だきたいと思います。

奉仕プロジェクト委員長 小島正則君 テーマが結という事で、若い方は使わないかもしれませんが、僕たちの年齢層以上で、小さな集落では力を皆さんから一緒になって力を合わせてやると大きい事ができるという事でなかったかと思えます。やってあげたことを結で返すという事もあります。とても良いテーマだと思います。この委員会には4つの小委員会があり、それぞれ計画をされているので、またGTMですが、方針を決めて例会終了後に実行員会を開催致します。

ニコBOX

ニコBOX委員会 石徹白秀也君

和田良一君 先日の草刈り、大勢の方に参加していただき、1時間くらいで済みました、お疲れ様でした。今日は玉ねぎとニンニクの収穫で一日過ぎました。あと2週で会長も終わり、嬉しいようなちょっと寂しいような複雑な気持ちです。

寺田澄男君 梅雨の晴れ間で久しぶりに5時に起床し、畑仕事など行い良かったです。日本書店連合会からマスク100枚送ってきました。パートさん中心に分け、喜んでもらいました。

美谷添里恵子君 桜公園の草刈り作業にご参加の皆様、雨の中大変ご苦労様でした。お手伝いができずすみませんでした。私は当日、八幡で高校の同級生とバーベキューをしました。50年ぶりの同級生は全く別の人がばかりでした。

松森君 昨晩は久しぶりにサッカーをしました。けがのないよう無理なくできました。

小島君 今夜のGTMの実行委員会参加の皆様、よろしくお願ひします。

佐藤君 届いた阿倍のマスクは解いてリメイクしました。

三島昭君 先日の山村公園の草刈り、雨の中、多くの皆様ご苦労様でした。会長幹事、1回残すのみとなりました、ご苦労様でした。

同文 三島勲君、岩谷君、野島君、山下君、石徹白君、原君、和田智博君

畑中君 次期活動、皆さんよろしくお願ひします。

山口君 GTMを成功させよう。

川島君 暑くなってきました。くれぐれも熱中症に気を付けましょう。

3分間スピーチ (父・母について)

島崎秀樹君

私の父はご存じのとおり、このロータリークラブに籍をおかさせていただいており、会長を2回させていただきました。私は親父の背中を見て育ってきました。父は昭和16年4月2日生まれで旧山田村母袋の出身です。15歳ころにトラックの免許を取り、丁稚奉公からトラックの横に乗って過ごし、西濃運輸や濃飛トラックに乗っておりました。昭和40年代になって、高度成長期が入り、郡上にも土建業なるものが順番に増えてきました。人力から機械に代わり、バックホーンやブルドーザーが入ってきて、私は小さい頃に動かないものに乗りながら将来乗りたいと思っていて、今は念願かなっております。

親父は色々な職業を作ってきて、本州土木(株)を他の人が経営していたのを共同経営に変え、昭和55年に会社をたたみ、同年に碎石部門を一気に引き受けて作った会社が本州碎石という会社になります。設立は昭和56年5月になります。私は当時中学生でしたが、朝早くから遅くまで働く父を見ておりました。夏休みや冬休みなどは仕事に駆り出されていました。修理や、免許はなかったのですが機械に乗ったりしていました。私は大学まで出させてもらいましたが、父が入院したことをきっかけに会社に戻り、母と従業員と一緒にサポートしていました。その後父は復帰して40歳頃にゴルフを始めました。父のフォームは独特でプロにご指導をもらいましたが、そのままよいと言われました。2回ホールインワンを経験し、亡くなる年の6月にホールインワンをし、9月にコンペを見届けた後、亡くなりました。私としてはまだまだ長生きをして色々教えてもらいたかったのですが、一緒にいた時間が長かったので、親父だったらどうしたかなと考えながら、頑張って親父を超えたいと思いながら日々精進しています。

次回例会予定

7月 1日 第1回例会

7月 8日 ガバナー補佐訪問

7月 6日 会長幹事会 (覇楼館)

7月15日 各委員会活動計画発表

出席報告

出席委員会 寺田正実君

	会員数	出席者数	欠席者数	補正者数
第1992回	34名	25名	8名	
第1993回	33名	22名	8名	3名

例会日：毎週水曜日 午後6時30分 (6~9月 午後7時~)

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥47番地12

TEL. 0575-82-3822 FAX. 0575-82-5191

URL<http://www.gujonagaragawa-rc.com/> E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp

発行 クラブ会報委員会